

kfd Stromberg spendet Basareinnahmen



Viel Arbeit haben die Mitglieder der kfd Stromberg in die Organisation ihres Basars gesteckt und so konnten nun die Einnahmen den guten Zweck gespendet werden. Für den Erhalt der Alten Vikarie erhielt der Trägerverein des geschichtsträchtigen Gebäudes 500 Euro. Die Kindertagesstätte Herzhausen konnte sich ebenfalls über 500 Euro freuen, für die Spielmaterial und eine Klangschale gekauft wurde.

Weitere 500 Euro gingen an den Verein „Frauen helfen Frauen Beckum e.V.“. Seit fast 24 Jahren ist der Verein kreisweit tätig und engagiert sich nicht nur Frauen, die Gewalt erfahren haben. Die psychologisch geschulten Mitarbeiterinnen des Vereins helfen auch bei

psychischen Erkrankungen wie z.B. Essstörungen. Alle 14 Tage – das nächste Mal am 17. Februar – findet von 10 Uhr bis 11.30 Uhr – findet in der Familienbildungsstätte, Carl-Haver-Platz 7, die Außensprechstunde des Vereins statt. 500 Euro erhielt Dr. Kalamba. Angefangen mit der Errichtung einer Schule und eines Krankenhauses investiert er die Spenden im Kongo, um ein Dorf mit einer funktionierenden Infrastruktur auszustatten und so vielen Kindern und Erwachsenen eine bessere Zukunft zu bieten.

Für das Hilfsprojekt „Mirjam“, mit dem er in seinem Heimatland Vietnam Kinder unterstützt, erhielt Paulus Dinh Dung Phan ebenfalls 500 Euro.